

Spendenbescheinigung 2025

Der Verein Reforestation World mit Sitz im Kanton Zürich bestätigt, von

TASC International (Switzerland) GmbH

Alte Wollerauerstr. 7, Wollerau, Schweiz

in der Periode vom 1. Januar – 31. Dezember 2025,

Spenden im Betrag von CHF 500.00 erhalten zu haben.

In Übereinstimmung mit den Wünschen des Spenders und der Satzung des Vereins wird mit dieser Spende das folgende Partnerprojekt unterstützt:

- SEEDS Trust (Indien) - *Livelihoods and biodiversity conservation programme*, das Waldaufforstung mit verbesserter Landwirtschaft und besseren Lebensbedingungen verbindet. 750 neue Bäume werden somit gesponsert und unterstützen ein laufendes Projekt.

Spenden werden zur Förderung der Wiederherstellung, Aufforstung und den Schutz der Wälder weltweit verwendet, einschliesslich der Unterstützung von Projekten, Bildungsaktivitäten und der Entwicklung von Aktivitäten in der Schweiz und im Ausland.

Mit Verfügung des Kantonalen Steueramts Zürich, Schweiz, am 31.08.2021 ist der Verein Reforestation World ab Gründung wegen Gemeinnützigkeit von der Steuerpflicht befreit. Spenden an den Verein sind im Rahmen der von den Kantonen und der Schweizerischen Eidgenossenschaft festgelegten Bestimmungen und Grenzen steuerlich absetzbar.

Zumikon, 19. Dezember 2025

In Vertretung des Vereins Reforestation World

Paulo Morais Zulliger
Geschäftsführer

Sehr geehrte Herr Kloss,

Zuallererst möchte ich Ihnen herzlich für Ihre spontane und grosszügige Spende an unseren Verein danken, die ein Zeichen der Unterstützung für unsere Arbeit ist.

Ihre Spende ist in unsere letzte Finanzierungsrounde für 2025 eingeflossen und, wie vereinbart, wurde es speziell für die Unterstützung eines Agroforst- und Biodiversitätsschutzprojekts, das Waldaufforstung mit verbesserter Landwirtschaft und besseren Lebensbedingungen verbindet.

Das Projekt wird von unserem lokalen Partner *SEEDS Trust* in Indien geleitet. Dieser Projekte ist auf unserer Website zu sehen (www.reforestationworld.org/projects/seeds-trust).

Die Pflanzung sollte noch in diesem Monat, am Ende der Pflanzsaison, stattfinden, wie unser Partner bestätigt hat. Die Ergebnisse der oben erwähnten Pflanzaktionen werden im Laufe des Jahres 2026 online veröffentlicht, aber wenn Sie möchten, können wir Sie auch direkt per E-Mail informieren, sobald Fotos und andere Informationen zur Verfügung stehen.

In der Regel bieten wir Spendern die Möglichkeit, ihre Beiträge gezielt für bestimmte Projekte oder Restaurierungsansätze zu verwenden, und gehen gerne auf ihre Fragen und Anregungen ein. Bitte zögern Sie nicht, sich mit uns in Verbindung zu setzen!

Wir versuchen, wann immer möglich, Dokumente in digitalem Format zu versenden. Wenn Sie in Zukunft Spendebestätigungen oder unseren Newsletter per E-Mail erhalten möchten, teilen Sie uns dies bitte mit. In diesem Fall senden wir Ihnen diesen Brief und nutzen die Gelegenheit, einige unserer fröhlichen Aufkleber beizulegen, die auf einer Illustration unseres Gründers basieren.

Wir wünschen Ihnen ein schönes Weihnachtsfest und einen guten Start ins Jahr 2026, verbunden mit unserem erneuten Dank für Ihre Spende!

In Vertretung des Vereins Reforestation World,

Paulo Morais Zulliger (Geschäftsführer)